



Die Vöhringer Jugend musiziert

„Wir brauchen Mut und spielen das, was wir können“, stellten die jungen Moderatoren, angesichts des vollbesetzten Saals im Wolfgang-Eychmüller-Haus in Vöhringen zu Beginn des Auftritts des

Nachwuchsorchesters der Vöhringer Stadtkapelle fest. Auch die Entwicklung vom Anfänger bis zum „perfekten Musiker“ war ein Thema beim Jugendfestival. Die jungen Leute haben ihr Programm,

ohne Gastkapelle, selbst gestaltet. Zuerst traten Solisten und Ensembles auf, bevor die Jugendkapelle den unterhaltsamen Nachmittag beendete.

Text und Foto: Ingrid Weichsberger